

## Il y a aussi des fourmis agressives

Des fourmis d'Argentine (*Linepithema humile*) ont été prélevées dans quatre colonies établies en Californie. Puis elles ont été installées dans des tubes séparés et alimentées trois fois par semaine en eau sucrée, œufs brouillés et criquets. L'expérience peut commencer: deux fourmis appartenant à deux colonies distinctes sont introduites dans une boîte de Petri de 3,5 cm. Résultat? Certaines se montrent parfaitement dociles pendant les 3 minutes que dure l'expérience, quand d'autres brandissent immédiatement leurs mandibules, sursautent, mordent ou attrapent leur congénère –les chercheurs doivent même arrêter le pugilat. Juste une mauvaise rencontre? Non, car 78 % des fourmis testées une seconde fois avec un autre individu ont reproduit le même comportement, docile ou agressif.

